

ABSTRAK

Kharisma Tsania Agustin (2024). Metode Dakwah Tradisional di Era Digital (Resiliensi Aktivitas Dakwah pada Pengajian Mbah Yai Sun di Jombang). Program Studi: Manajemen Dakwah. Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing: Dr. Mutrofin, M.Fil.I

Kata kunci: Dakwah Tradisional, Metode Dakwah, Resiliensi.

Penelitian ini mengkaji tentang strategi dakwah yang digunakan oleh Mbah Yai Sun serta metode dakwah tradisional yang diterapkan dalam pengajiannya, dengan fokus pada resiliensi aktivitas dakwah di era digital. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui metode dan strategi dakwah yang digunakan untuk membuat dakwah tradisional tetap relevan di era digital ini.

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif deskriptif dengan pendekatan fenomenologis. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara, dan dokumentasi, dengan dua sumber data primer dan sekunder. Instrumen kunci penelitian ini adalah peneliti sendiri, dengan bantuan instrumen tambahan seperti buku, handphone, dan laptop. Lokasi penelitian dilakukan dengan pengamatan langsung di Jombang, Jawa Timur. Subjek penelitian ini adalah Mbah Yai Sun sebagai objek utama dan masyarakat yang terlibat dalam pengajian beliau. Teknik analisis data menggunakan pendekatan teori Miles dan Hubberman, yang meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi dakwah yang diterapkan oleh Mbah Yai Sun melibatkan penggunaan metode dakwah tradisional yang efektif dalam menghadapi tantangan dan dinamika era digital. Metode dakwah yang digunakan mencakup pendekatan personal, penggunaan kitab kuning sebagai sumber ajaran, dan interaksi langsung dengan jamaah. Implikasi dari strategi dakwah ini terlihat dalam peningkatan resiliensi aktivitas dakwah di tengah-tengah perubahan zaman dan teknologi. Masyarakat merespon positif terhadap metode dakwah yang digunakan oleh Mbah Yai Sun, menyatakan bahwa pengajaran beliau mampu mengisi kebutuhan spiritual dan meningkatkan keimanan. Namun, peneliti menyadari adanya keterbatasan dalam penelitian ini dan menyarankan pembaca untuk melakukan evaluasi kritis terhadap temuan penelitian ini. Selain itu, peneliti juga mengajukan saran agar penelitian selanjutnya dapat memperdalam penjelasan tentang strategi dakwah yang digunakan oleh Mbah Yai Sun dan dampaknya dalam meningkatkan resiliensi aktivitas dakwah di era digital.

ABSTRACT

Kharisma Tsania Agustin (2024). Traditional Da'wah Methods in the Digital Era (Resilience of Da'wah Activities at the Mbah Yai Sun Study in Jombang). Study Program: Da'wah Management. Faculty of Ushuluddin, Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Supervisor: Dr. Mutrofin, M.Fil.I

Keywords: *Traditional Da'wah, Da'wah Methods, Resilience.*

This research examines the da'wah strategies used by Mbah Yai Sun as well as the traditional da'wah methods applied in his teachings, with a focus on the resilience of da'wah activities in the digital era.

The research method used is descriptive qualitative with a phenomenological approach. Data collection techniques include observation, interviews and documentation, with two primary and secondary data sources. The key instrument for this research is the researcher himself, with the help of additional instruments such as books, cellphones and laptops. The research location was carried out by direct observation in Jombang, East Java. The subject of this research is Mbah Yai Sun as the main object and the people involved in his recitation. The data analysis technique uses the Miles and Hubberman theoretical approach, which includes data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

The research results show that the da'wah strategy implemented by Mbah Yai Sun involves the use of traditional da'wah methods that are effective in facing the challenges and dynamics of the digital era. The da'wah methods used include a personal approach, the use of the turats as a source of teaching, and direct interaction with the congregation. The implications of this da'wah strategy can be seen in increasing the resilience of da'wah activities amidst changing times and technology. The public responded positively to the da'wah methods used by Mbah Yai Sun, stating that his teachings were able to fill spiritual needs and increase faith. However, the researcher is aware of the limitations of this research and advises readers to critically evaluate the findings of this research. Apart from that, the researcher also made suggestions for further research to deepen the explanation of the da'wah strategy used by Mbah Yai Sun and its impact in increasing the resilience of da'wah activities in the digital era.

خلاصة

كارسما ثنيا أغستين. (٢٠٢٤). طريقة الدعوة التقليدية في العصر الرقمي (مرونة أنشطة الدعوة في دراسة مباحث ياي صن في جومبانج). قسم: إدارة الدعوة، كلية أصل الدين الأدب والدعوة، جامعة السيد علي رحمة الله تولونج أجونج. التي تحت الإشراف الدكتور مترفين الماجستير.

الكلمات الأساسية: الدعوة التقليدية، طريقة الدعوة، مرونة

بحث هذا البحث عن استراتيجيات الدعوة التي استخدمها مباحث ياي صن بالإضافة إلى طريقة الدعوة التقليدية المطبقة في تعاليمه، بتركيز على مرونة أنشطة الدعوة في العصر الرقمي.

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة الوصفية الكيفية بمنهج الظاهرية. تقنيات جمع البيانات الملاحظة والمقابلة والوثيقة، بمصدرين أساسيين وثنائين للبيانات. الأداة الرئيسية لهذا البحث هي الباحثة نفسها، بمساعدة أدوات إضافية مثل الكتب والهواتف المحمولة وأجهزة الكمبيوتر المحمولة. إجراء موقع البحث عن طريق المراقبة المباشرة في جومبانج، جاوة الشرقية. موضوع هذا البحث هو مباحث ياي صن باعتباره الموضوع الرئيسي والأشخاص المشاركين في تلاوته. استخدمت تقنية تحليل البيانات منهج مايلز وهوبرمان النظري، والذي يتضمن تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

ظهرت نتائج البحث أن استراتيجية الدعوة التي ينفذها مباحث ياي صن تتضمن استخدام طريقة الدعوة التقليدية الفعالة في مواجهة تحديات وديناميكيات العصر الرقمي. وتشمل طريقة الدعوة المستخدمة النهج الشخصي، واستخدام الكتاب الأصفر كمصدر للتعليم، والتفاعل المباشر بالجماعة. ويمكن رؤية الآثار المترتبة على استراتيجية الدعوة هذه في زيادة مرونة أنشطة الدعوة وسط تغير الزمن والتكنولوجيا. استجاب الجمهور بشكل إيجابي للطريقة الدعوة التي استخدمها مباحث ياي صن، مشيرين إلى أن تعاليمه كانت قادرة على سد الاحتياجات الروحية وزيادة الإيمان. وبذلك، فإن الباحثة أدركت حدود هذا البحث وينصح القراء بإجراء تقييم نقدي لنتائج هذا البحث. وبصرف عن ذلك، قدمت الباحثة اقتراحات لمزيد من البحث لتعميق شرح استراتيجية الدعوة التي استخدمها مباحث ياي صن وأثرها في زيادة مرونة أنشطة الدعوة في العصر الرقمي.